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SEÇÃO JUDICIÁRIA DE SÃO PAULO
Rua Peixoto Gomide, 768 - Bairro Jardim Paulista - CEP 01409-903 - São Paulo - SP - www.jfsp.jus.br 

11ª andar

MEMÓRIA DE REUNIÃO

Objetivo da reunião: Reunião CONGIP

Horário: 29/04/2022, às 15:00 horas

Local: Ambiente virtual via ferramenta microsoft teams

Assunto: Aprovação das Planilhas CONGIP

 

Participantes Função / Cargo Unidade/Orgão

Marcio Ferro Catapani Juiz Federal Diretor do Foro da SJSP DFOR 

Samuel de Castro Barbosa Melo Juiz Federal Vice-Diretor do Foro do Interior DFOR

Rodrigo Oliva Monteiro Juiz Federal Vice-Diretor do Foro da Capital DFOR

Caio Moysés de Lima Juiz Federal representante do Polo I 10.ª Turma Recursal de São Paulo (Polo I)

Alessandra Nuyens Aguiar Aranha Juíza Federal representante do Polo II 4.ª Vara Federal de Santos (Polo II)

Raul Mariano Junior Juiz Federal representante do Polo III 8.ª Vara Federal de Campinas (Polo III)

Ricardo Gonçalves de Castro China Juiz Federal representante do Polo III 2.ª Vara Federal de Ribeirão Preto (Polo
III)

Roberto Lima Campelo Juiz Federal representante do Polo IV 1.ª Vara Federal de Jales (Polo IV)

Mauro Salles Ferreira Leite Juiz Federal representante do Polo V 1.ª Vara Federal de Botucatu (Polo V)

Marcia Tomimura Diretora SADM 

Sabrina Kim Chefe de Gabinete DFOR 

Jane Albuquerque do Nascimento Diretora UMAD

Paula Gislaine Barcelos Diretora em exercício UCOL 

Cíntia Miluzzi Diretora UGEP 
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Jorge Cardoso Barros Melchert Diretor UAPA

Maria Helena de Almeida Santos Diretora UMIN

Renaldo Demeis Diretor NUIN

Norma Lúcia da Cunha Soares Diretora em exercício UCIN 

Cristiano Conceição Abilio Diretor UPOF

Tatiana Mitiko Maruiti Diretora USAS

Fabio Nunes dos Santos Diretor NUPE 

Telma Rezende Faria de Paula Diretora NUID 

Morgana Cristina Arnold Servidora NUID 

Ednilson Tavares Maciel Diretor NUAD - Turmas Recursais  (Polo I)

Marco Antonio Achkar Diretor NUAR - Santos (Polo II) 

Claudiana Cereda Mayese Diretora NUAR - Campinas (Polo III)

Manuela Fava e Souza Rozanez Diretora NUAR - Jales (Polo IV) 

Luis Cesar Thadei Donato Diretor NUAR - Botucatu (Polo V)

 

Assuntos tratados 

Dr. Márcio Ferro Catapani iniciou a reunião cumprimentando a todos e explicou que o primeiro assunto da pauta seria a
aprovação das planilhas do Orçamento Programa Participativo (OPP) de 2023 dos Polos I e V, pois o Polo V não havia
realizado a reunião preliminar com os diretores das subsecretarias até a data da reunião anterior e o Polo I necessitava
ajustar algumas questões. Disse que na sequência seriam apresentados os projetos e perspectivas para o biênio 2022/2024,
buscando atualizar os novos membros do CONGIP e verificar as necessidades de cada polo de gestão.
Passou a palavra à Telma Rezende Faria de Paula, diretora do Núcleo de Gestão Estratégica e Desenvolvimento
Institucional, que destacou a importância do preenchimento do formulário PES, enviado para as subseções, através dos
polos de gestão, e para as áreas administrativas, uma vez que a Resolução PRES n.º  425/2021 prevê aprovação do
Planejamento Estratégico Situacional da SJSP pelo CONGIP e posterior homologação pelo Comitê Gestor da Estratégia da
Justiça Federal da 3.ª Região (CGER-3R). Pontuou que a devolutiva deve ser realizada no mês de maio pois a fase de
diagnóstico deve ser finalizada no primeiro semestre da gestão. Em seguida apresentou o Painel analítico Business
Intelligence, com os dados comparativos das planilhas do Orçamento Programa Participativo 2022 e 20223, que está
disponível na página da internet do iNovaJusp. Evidenciou que as principais demandas presentes nas planilhas são "Obras e
Reformas" e "Material Permanente" (documento 8682189).
Dr. Márcio complementou mencionando que o novo contrato de manutenção predial permite que diversas obras pequenas
sejam realizadas sem a necessidade de procedimentos ordinários, desde que aprovada a cotação da empresa de manutenção
predial como serviço sob demanda. Solicitou que no próximo encontro de diretores de secretarias seja repassada pelo
Núcleo de Manutenção Predial a informação sobre essa possibilidade aos diretores de NUAR/NUAD, para atender mais
rapidamente as unidades.
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A seguir, Dr. Márcio passou a palavra aos representantes do Polo I para considerações referentes à planilha final apresentada
pelo Núcleo de Planejamento.  Dr. Caio Moysés de Lima parabenizou a simplificação do fluxo de aprovação e solicitou
orientações sobre a melhor forma de contatar as demais demais subseções do polo de gestão. 
Não havendo outras considerações com relação ao Polo I, Dr. Márcio questionou os representantes do Polo V se haveria
algum comentário a tecer quanto à pontos específicos da planilha. Dr. Mauro Salles Ferreira Leite questionou a projeção de
prazo para mudança de prédio da subseção de Botucatu. O diretor do NUIN, Renaldo Demeis, informou que a perspectiva é
de cerca de um ano para finalização da obra. Dr. Márcio orientou que situações emergenciais devem ser comunicadas ao
NUIN.  Indagou se os membros estavam de acordo com as planilhas dos Polos I e V, e, com a concordância de todos,
aprovou o documento.
Na sequência, Dr. Márcio comunicou que foi enviado ao tribunal um pedido de reestruturação da área de microinformática,
que está atualmente aguardando análise da ADEG, criando um núcleo de apoio e uma seção de contingência. Disse que,
independente da criação do núcleo, haverá um programa de treinamento contínuo voltado aos técnicos de informática e aos
servidores em geral. Mencionou outro projeto em andamento, com apoio da corregedoria, que visa ajudar a distribuição dos
processos dos juizados especiais, uma vez que houve um aumento significativamente maior de demandas em relação às
varas. Destacou ainda a gestão documental e a digitalização de processos, que está na fase final. Citou também as
perspectivas de investimentos para o ano de 2022 na área de micro informática e na aquisição de imóveis nas cidades de
Franca, São João da Boa Vista, Bauru e Guaratinguetá.
Dr. Raul Mariano Junior questionou a situação da aquisição de imóvel em Campinas. Dr. Márcio explicou que não houve
negociações pois o orçamento é insuficiente para os valores dos imóveis disponíveis no município e sugeriu estudos futuros
sobre a possibilidade de construção de imóvel da Justiça Federal.
Na sequência  foi aberta a palavra aos membros do Conselho para manifestações. Dr. Raul Mariano Junior indagou a
respeito da viabilidade do reembolso dos planos de saúde aos servidores e magistrados com as sobras do orçamento. A
diretora da Subsecretaria de Saúde e Segurança, Tatiana Mitiko Maruiti, esclareceu que a sobra do orçamento já é utilizada
no pagamento dos planos de saúde buscando reduzir o impacto do reajuste anual para os servidores e magistrados. Dr.
Márcio explicou que também está em estudo um novo modelo de contrato para exames médicos periódicos, já que as
últimas licitações para a contratação deste serviço foram fracassadas.
Dr. Caio Moysés de Lima mencionou a importância do apoio dos técnicos de informática e questionou sobre o impacto da
criação do novo núcleo de informática na flexibilidade do atendimento dos técnicos. Indagou ainda sobre o
acompanhamento da distribuição dos processos dos juizados especiais no novo projeto. Dr. Márcio explicou que o apoio da
corregedoria será essencial neste acompanhamento. Esclareceu também que a intenção com a criação do núcleo de
informática na UCIN é incrementar a força de trabalho, destacando porém, que é necessário aguardar a aprovação do
Conselho da Justiça Federal da 3.ª Região a quem compete aprovar as alterações nas estruturas das unidades da Seção
Judiciária de São Paulo.
Ao final o Dr. Márcio agradeceu a todos os membros do CONGIP, despedindo-se e dando por encerrada a reunião. 
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1 Audiência Pública - OPP SJSP 09 de junho
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